
昨年末から年始にかけ、大阪の花園で開催された全国
高校ラグビー大会に、甥っ子がキャプテンを務める新潟
工業高校ラグビー部が新潟県代表として出場しました！

前回の全国大会でも甥っ子は出場していたのですが、
時間の都合で応援に行けませんでした。しかし、今回は
高校生活最後の大会ということもあり、家族全員で応援
に行って来ました！



甥っ子は３ヶ月前に骨折し全国大会に出場できるか心配でしたが、怪我を乗り越え
当日はキャプテンとしてフル出場し、全力で試合に臨んでいました。この１年で体格
もさらに大きくなり、迫力のある素晴らしいプレーを見せてくれましたが、残念なが
ら１回戦敗退となってしまいました。きっと悔しかったと思いますが、試合終了後は
ノーサイド精神で相手チームを称え、表情もやり切ったという感じで晴々としている
ように見えました。

高校卒業後は大学に進学しラグビーを続けるとのことで、時間があればまた応援に
行きたいですね！ちなみに、自衛隊のおじさんとしては大学卒業後は体力とリーダー
シップを発揮できる幹部自衛官になってほしいですね！そして、部隊をワンチームに
まとめ、任務達成というゴールラインに向かってトライしてほしいものです（笑）

（長谷川１曹）



明けましておめでとうございます！
昨年末は、妻のダンススクール jewel
（ジュエル）の皆さんとスタジオで餅
つきを行いました！

子供達のためにと準備から撤収まで
保護者の方々にご協力いただき、西蒲
区担当の児玉広報官も手伝い駆けつけ
てくれ、完成したお餅と豚汁をみんな
で美味しくいただきました♪



私が子供の頃は、餅つきは各家庭や町内ごと盛んに行われていましたが、最近は
経験する機会が少なくなったと思います。ダンスを通しての人間形成もさることな
がら、日本の良き伝統も楽しく経験してもらい、子供達の成長に繋がってくれれば
嬉しいですね♪さて、次は春のお花見ですかね（笑）（濱田１曹）



無病息災を祈念し、妻の実家の地区で行われている冬の伝統行事「賽の神」に今年
も行って参りました。天を焦がす勢いの炎の熱さは、スルメを焼く息子の顔を見れば
お分かりいただけるかと。

以前、本コーナーでも紹介しましたが、私の昨年は不摂生がたたり散々なGWを過
ごすはめになりましたので、今年はスルメから生のイカにグレードアップさせ、心か
ら無病息災を祈願して来ました(;^_^（岩本１曹）

‘



今年は記録的な暖冬ですが、今回は私の趣味であり生活の一部となっている薪ストー
ブを紹介します。薪で風呂を沸かしていた子供の頃の思い出から「火」が懐かしくなり、
１５年前に実家を建て替えるにあたり拘ったのは土間と薪ストーブ。以来、薪ストーブ
ライフを楽しんでいます。

春には地元の配布イベントや知人から薪を集め、チェーンソーで４０～５０センチに
玉切り、薪割りをして棚で３年以上乾燥、薪集め(^-^; 薪割り(^-^; ストーブの炎(^-^;
このように、薪ストーブは３回いい汗をかけます。冬の休日はお気に入りのカップに
コーヒーを入れ、ゆらめく炎を眺めながら、無の時間を楽しんでいます。（阿部３佐）



次男が通う高校３年生柔道部員によるボーリング大会が行われました。早いもので
入学からもう3年が経ち、卒業を迎えようとしています。次男は色々な事があり悩ん
でいた時期もありましたが、仲間と笑ったり、ふざけあったり、楽しそうにボーリン
グをしている姿を見ると嫌なことも忘れてしまいます。
良い仲間に出逢えた事に心から感謝。親や先生が景品をプレゼントしてくれてみん

な大喜び。一生忘れない思い出に残るボーリング大会となりました。（來田曹長）



息子が卒業式を迎えました。

難病や転校の辛さを乗り越え、
この日を迎えられた事を父親とし
て本当に喜ばしく思います。

新型コロナウイルスの影響で、
参列者の制限や時間の短縮こそあ
りましたが、久しぶりに再会した
子供達の笑顔を見ていると感無量
でありました。

卒業生の皆さん、おめでとう！
そして大人に元気をありがとう！

（岩本１曹）



先日は妻の誕生日、入念にリサーチし雰囲気の良い新潟駅近くのレストランを予約。
当日のランチタイムは予約席も含めほぼ満席、早めに予約しておいて良かった…手頃
な値段ながら料理とサービスは素晴らしく、妻も私も大満足♪記念日に華を添えてく
れたお店と、きめ細やかなサービスを提供してくれたスタッフに感謝。必ずまた利用
させていただきます。どこのお店か気になった方は、是非ご連絡を！（内山３曹）



３月の小春日和、新型コロナウイルスの影響で地域のイベントやお花見なども自粛
ムード・・・ニュース等で報道されている三つの密を避けながら体力錬成を行うため、
自転車で越後七浦シーサイドコース（約67ｋm）を走ってきました。

途中、燕市にある越後最古のお寺である国上寺（こくじょうじ）に寄って、ネット
でも話題となったイケメン絵巻の壁画を見てきました。調べたところ、お寺の古いイ
メージを払拭し若い人にも足を運んでもらうために描かれたものらしく、なかなかの
インパクト仏画でした。今年はレースの中止が相次ぎ厳しい状況ですが、自衛官とし
て体力錬成と体調管理に努め、日々の業務に邁進していきます。（長谷川１曹）



４月になっても自粛モードが継続する中、サッカーボールにしばらく触れてなかっ
た子供達と、近所の公園でちょっとだけお花見サッカーをしてきました。人混みもな
く広々とした環境で久しぶりに体を動かせたので、家族全員ストレス発散になりまし
た。花見等人の集まりやすいイベントはなるべく込み合う時間帯を避けてちょっとし
た工夫でストレス発散して、一緒にコロナと戦っていきましょう！！（関２曹）



４月に入りお花見の季節となりましたが、今年はそうもいきませんね・・・先月の
こと、車で移動中にきれいな桜を見つけたので、少し寄り道をして写真を撮ってみま
した。まだ蕾が多く三分咲きといったところでしたが、自粛ムードが漂う今、青空の
下に咲く桜の美しさにとても感動しました。来年はみんなで楽しくお花見できること
を願いつつ、今の自分ができることを頑張っていきたいと思います。（内山３曹）


